
VICEN DA D EI LICEI

E Pd elbario wccusa la giunta :

« . rìtardì per le scuole»

- PORTOFERRAIO -
IL PD elbano ha fatto il punto del-
la situazione sulle criticità della
scuola elbana con l'assessore regio-
nale all'istruzione Cristina Grieco
ed il presidente della seconda com-
missione Gianni Anselmi. Nell'in-
contro si è parlato in
particolare dell'urgen-
za di una sede idonea
per i licei Foresi e della
questione della dirigen-
za unica per gli istituti
comprensivi di Porto
Azzurro e Campo
nell'Elba, che contano
insieme 22 scuole.
«Per la sede dei licei -
aggiungono i vertici
del partito - pur non oc-
cupandosi la Regione delle scelte
urbanistiche, si sollecita la confe-
renza zonale dell'istruzione ad arri-
vare quanto prima a una soluzione
condivisa che rispecchi le reali esi-
genze degli istituti. Lamentiamo il
troppo tempo perso dall'ammini-
strazione portoferraiese nella ricer-
ca di una soluzione, risultata im-

praticabile, nella zona di San Gio-
vanni in un'area classificata a peri-
colosità idraulica molto elevata.
Già nel 2015 si chiedeva di abban-
donare l'idea San Giovanni pren-
dendo in considerazione l'amplia-
mento del «Brignetti» a Concia di

Terra o la zona degli ex
macelli, dove sarebbe
possibile creare insie-
me al Cerboni una sorta
di villaggio scuola. Le
stesse soluzioni che i
sindaci ora, hanno pro-
spettato all'assessore
Grieco. Il problema del-
la dirigenza unica degli
istituti comprensivi di
Campo nell'Elba e Por-
to Azzurro, ha visto la

conferenza zonale totalmente indif-
ferente, lasciando che le decisioni
venissero prese senza presentare
da parte del territorio elbano nessu-
na proposta o richiesta. L'ennesi-
ma conferma di quanto questo im-
portante organo, sia ancora ineffi-
ciente ai fini della tutela della scuo-
la elbana e del suo sviluppo».


